

obligèrent par là les Hurons à se sauver précipitamment et à se disperser.

“ 5. Les Hurons se retirèrent pour lors les uns à une centaine de lieues du lac Huron, et ce sont les descendants de ceux là qui forment à présent les villages des Hurons au détroit; d'autres, dit-on, allèrent s'établir aux Illinois, d'autres aux trois Rivières et d'autres à Québec. Ceux des trois Rivières se réunirent, pour la plupart, à ceux de Québec en 1654, le 26 d'avril.

“ 6. Il y avait déjà alors des hurons en assez grand nombre qui étaient établis à Sylleri depuis environ une dizaine d'années. C'étaient des hurons qui aimaient la vie tranquille et qui depuis qu'en